Rund ums Wohnen ...

Grün, schön und günstig – Auszubildende des SUFW begrünten die Dächer unserer Eingangsbereiche am Königsheimplatz

Am 15. April 2005, startete am Königsheimplatz ein Pilotprojekt in der Dresdner Johannstadt. In Zusammenarbeit mit Lehrlingen des Sächsischen Um-

schulungs- und Fortbildungswerkes (SUFW) und der Gartenbaufirma "grünerleben" wurden die Eingangsbereiche unserer Bestände begrünt. Dies bringt nicht nur einen schönen optischen Blickpunkt, sondern auch ein Plus an Umweltfreundlichkeit. Denn Regenwasser, was von einem grünen Dach "verbraucht" wird, bleibt dem Kreislauf der Natur erhalten und



landet nicht in unserer Kanalisation. Dieses Wasser belastet also auch nicht unseren Geldbeutel.

Die Idee des SUFW, sanierte Plattenbauten durch diesen kleinen "Kunstgriff" optisch und ökologisch aufzuwerten, stieß bei unserem Vorstand sofort auf Zustimmung. Denn beim SUFW erhalten in erster Linie junge Menschen eine Ausbildung, die ansonsten aus verschiedenen Gründen wenig Chancen haben, eine Lehrstelle zu bekommen. Einmal abgesehen von der kleinen Verschönerungskur für unsere Wohngebäude lag dem Vorstand hier die Unterstützung der Jugendlichen am Herzen. Eine ähnliche Form der Zusammenarbeit besteht unsererseits mit der AWO Jugendwerkstatt in Heidenau. Hierüber haben wir in den letzten WGJournalen bereits mehrfach berichtet. Die schönen Holzfiguren auf dem Spielplatz "Treibgut", vor den Hauseingängen in der Florian-Gever-Straße und viele neue Spielgeräte in unseren Höfen stammen aus Heidenau.